



オール 大島

平戸市立大島中学校
2024. 11. 11

【学校教育目標】
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」【自立貢献】

第 22号 発行
文責
校長 小田 教哉

11月（霜月）に入りました。「立冬」（2024年11月7日～11月21日までの15日間）を迎え、暦の上では「冬」となりました。子どもたちは朝から地域の方々に見守られながらしっかりと歩いて登校しています。風邪をひかないように、毎日の適度な「睡眠」、「食事」、「運動」を意識しながら「自己管理」することが大切です。〈命は1つですからね。〉

水産教室（1年生）頑張りました。〔10月15日（火）〕

「ふるさとを知る」というテーマで、この日は大島村漁業協同組合、県北水産業普及及び指導センター職員のご指導のもと、カマスをさばき、乾燥させ、真空パックに詰めるという作業や、漁協・長崎県の水産業についての説明、取組を学習しました。お昼ご飯では、クエ鍋をいただき、子どもたちは美味しい料理に感激しておかわりをしていました。貴重な体験をさせていただき感謝いたします。



〔クエ鍋です〕



〔カマスさばきに挑戦中〕



〔開いたカマス〕



〔乾燥させています〕



〔真空パック完成〕

学習発表会のお知らせ（11月17日（日）開催）

今年の学習発表会のテーマは「笑門来福」～ふるさとに笑顔の種を～です。総合的な学習の時間や日々の授業で学んだ内容を、ステージや展示物コーナーで発表します。日頃からお世話になっております保護者の皆様、地域の皆様に「笑顔」を届けたいという思いで、毎日練習に取り組んでいます。お時間があれば中学校体育館まで足を運んでいただければ幸いです。よろしく願いいたします。（開会12:30 ～ 閉会15:10）
全校合唱「響鳴」～音楽を楽しむ仲間たちで大島を元気に～も楽しみのひとつです。笑顔いっぱいの学習発表会にしたいと思います。

期末テストが終わりました。テスト結果を受け、自分自身の学習態度を振り返ってみましょう。その振り返りをこれからの学習に、どう生かしていくのかを考えることが重要です。

2学期終業まで、登校する日は残り1ヵ月となりました。中文祭、人権集会、生徒会選挙等多くの学びに対してのチャレンジと反省を繰り返しながら、成長して行ってほしいものです。大島っ子のますますの活躍を大いに期待しています。